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Sehr geehrte Frau Botschaftsr�tin,
sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte G�ste

die heutige Internationale Ostbahnkonferenz folgt einer logischen Entwicklung. 

Uns ist es in vielen Jahren gemeinsamer Arbeit gelungen, die Bahnlinie international zu 
entwickeln. 

Und es ist eine positive Entwicklung. 

Ich meine damit die Steigerung der Fahrgastzahlen, die Gestaltung der Bahnh�fe entlang 
der Ostbahn und ich meine damit die gute Perspektive der Bahn, die in wenigen Jahren eine 
nahezu direkte Anbindung an den BBI-Flughafen erm�glichen wird. 

Viele von Ihnen, die heute hier sind, haben zum bisherigen Erfolg der Ostbahn beigetragen. 
Daf�r an dieser Stelle ein Dank an alle Beteiligten auf regionaler Ebene, bei Land und Bund 
und nat�rlich ein Dank an unsere polnischen Partner, ohne die die Ostbahn heute nicht bis 
Gorz�w und dar�ber hinaus eingebunden w�re. 

Wir haben viel erreicht und dieser gemeinschaftliche Erfolg f�hrt uns heute hier zusammen, 
weil wir der �berzeigung sind, gemeinsam noch mehr erreichen zu k�nnen. 

Das Projekt wird in intensiver Zusammenarbeit von mehr als 30 Gebietsk�rperschaften 
entlang der Bahnlinie getragen.  

Das Potential der Ostbahn kann weiter entwickelt werden. 

Ich bin der �berzeugung, dass die Bahnlinie einen wichtigen Beitrag bei der Vernetzung von 
Industriestandorten der Region leisten kann. 

Ebenso sind im Bereich der touristischen Entwicklung noch zahlreiche Potentiale zu 
erschlie�en.

Auch die demographische Entwicklung ist in Regionen mit guter Bahnanbindung positiv. 

Eine �hnliche Dynamik ist bei der Arbeitsplatzentwicklung festzustellen. 
Die Prognosen unterstreichen die Notwendigkeit eines bedarfsgerechten Ausbaus der 
Schieneninfrastruktur. 

Auch der Trend zu gr��eren Reiseweiten im Pendlerverkehr wird sich fortsetzen. 

Diese und zahlreiche weitere Handlungsfelder werden Inhalt der heutigen Konferenz bilden -
eingebunden in die Er�rterung zur Bildung einer europ�ischen Modellkorridorregion. 

Ich w�nsche uns eine interessante und zielf�hrende Debatte zu den einzelnen 
Themenfeldern.

Vielen Dank


